

Radausflug ÖSV Wels 13.9.2015

Am 13.9.2015 veranstaltete der Öst. Siedlerverein Wels wieder seinen all-jährlichen Radausflug. Die Strecke und das Gasthaus wurde von unserem Johann Trausner (unser Fachmann für Radausflüge) festgelegt. Pünktlich um 9.30 Uhr fuhren wir bei schönem Wetter los, unsere Route führte uns der Traun entlang. Nach einem kurzen Zwischenstopp um unseren Durst zu löschen, ging es weiter bis Hörsching, wo wir ins Gasthaus Cagitz einkehrten. Nach der "Raubtierfütterung" ging die Fahrt auf verschiedenen sehr schönen Wegen, über Marchtrenk wieder zurück nach Wels.



Wir bedanken uns bei allen Siedlerfreunden die daran teilgenommen haben ganz herzlich und hoffen, dass ihr auch im nächsten Jahr wieder alle mit dabei seid.



Weitere Bilder können sie im Verzeichnis Foto aufrufen!